
本报讯 为深入贯彻落实
区委十三届六次全会精神袁
今年袁 金坛环保局将充分发
挥组织尧 协调尧 督查的作用袁
紧紧围绕大气污染管控尧 黑
臭河道整治尧 断面管控等重
点工作袁 以环保督察反馈问
题整改为抓手袁 全面推进污

染防治攻坚战遥
坚决打赢蓝天保卫战遥 以

压降 PM2.5浓度尧 增加优良天
数为主要目标袁 金坛环保局将
以产业结构尧 能源结构尧 运输
结构和用地结构调整为突破口袁
强化综合治理袁 进一步改善大
气环境质量遥 渊下转第二版冤
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本报讯 近日袁 薛埠镇领
导班子召开专题民主生活会袁
区委副书记尧 组织部长刘国新
到会指导袁 要求该镇领导班子
以习近平新时代中国特色社会
主义思想为指导袁 充分发扬党
内民主袁增强凝聚力战斗力袁为
打造野经济发展重镇尧对接南京
门户冶袁推动金坛在苏南板块快

速崛起贡献智慧力量遥
会上袁 薛埠镇领导班子和

班子成员深入查摆问题袁 认真
开展批评和自我批评袁 达到了
坚持真理尧 修正错误尧 增进团
结尧振奋精神的目的袁对推动班
子建设尧增强整体功能尧解决自
身问题起到了积极的作用遥

刘国新表示袁 薛埠镇领导

班子民主生活会准备充分袁紧
扣主题查问题袁深入自我剖析袁
为下一步整改落实树立了靶
子尧明确了方向遥班子成员本着
对自己尧对同事尧对组织负责的
态度袁既讲原则又讲问题袁相互
批评坦诚相见尧开门见山袁达到
了互帮共赢尧促进团结的目的遥

渊下转第二版冤

区领导指导薛埠镇领导班子民主生活会

本报讯 1月 25日袁从野世界湿地日冶全省湿地
保护宣传活动启动仪式上传来消息袁江苏金坛长荡湖
国家湿地公园被正式授牌遥

长荡湖湿地公园总面积 79.69平方公里袁分生态
保育区尧恢复重建区尧宣教展示区尧合理利用区尧管理
服务区五大功能区袁 湖区水质已整体达到芋类标准袁
湿地生物资源丰富袁维管植物达 406种袁浮游植物达
180种袁鱼虾蟹等达 69种袁鸟类达 90余种遥

野十二五冶期间袁我区突出野生态优先冶发展理念袁
加大长荡湖生态保护力度袁先后关停尧搬迁沿湖 30余
家化工尧污染企业袁分批拆除网围共计 4.1万亩袁集中
整治 55条餐饮船袁 恢复尧 建设长荡湖湿地 1万亩遥
2015年 3月袁金坛长荡湖湿地公园启动建设袁与长荡
湖旅游度假区总体规划尧 环境保护规划有效融合袁同
时加快推进生态修复工程袁2016年 12月经国家林业
局批复开展国家湿地公园试点建设工作遥

两年来袁我区累计投入 70亿元袁实施六大生态工
程袁彻底拆除网围 1.76万亩袁清理废弃船只 4245条袁
清淤 10平方公里袁退圩还湖 4平方公里袁整治入湖河
道 4条袁建设防洪堤 20公里遥 2018年 8月袁长荡湖湿
地公园接受国家林业和草原局验收袁 得到专家组一致
认可袁同年 12月获批袁成为融湿地保护尧生态科普和休
闲旅游为一体的滨湖湿地公园遥 王卉宁 蒋建君

长
荡
湖
湿
地
公
园
正
式
升
格
钻国
字
号
纂

本报讯 1月 28日上午袁狄
志强尧沈东尧王跃中尧陈春洪等区
四套班子领导走访慰问常州军
分区官兵遥 市委常委尧常州军分
区政治委员王家梁袁常州军分区
司令员刘凯参加慰问活动遥

区委书记狄志强向常州军
分区官兵致以节日的祝福和诚
挚的问候袁对官兵们多年来大力
支持我区发展表示衷心感谢遥狄
志强表示袁2018年袁金坛区委尧区
政府聚焦两个加快发展主题袁以
实现在苏南板块快速崛起为目
标袁 各项工作都取得了明显进
步袁 经济社会保持平稳较快发
展袁各项主要经济指标增幅继续
位列常州辖市区前列遥

狄志强表示袁 金坛区委尧区
政府高度重视党管武装工作袁拥
军优属形式多样袁 注重实事拥
军尧文化拥军尧科技拥军尧暖心拥
军袁有力促进了驻坛部队更好更
快发展袁金坛蝉联省级野双拥模
范城冶五连冠遥

狄志强表示袁金坛的发展离
不开部队的大力支持袁 我区将
一如既往地支持部队现代化建
设袁 认真落实拥军优属各项政
策措施袁 不断巩固和发展军民
鱼水情谊遥

常州军分区领导对我区长
期以来关心支持部队建设表示
感谢袁表示将进一步加大对地方
经济社会发展的支持力度袁继续

大力开展双拥共建活动袁为促进
地方经济又好又快发展尧构建和
谐社会作出更大贡献遥

慰问常州军分区活动结束
后袁 狄志强尧 沈东尧 朱建清一
行袁 看望慰问了徐粉林将军的
母亲遥 在与徐粉林将军母亲交
谈时袁 狄志强指出袁 军队现役
干部献身国防尧 报效国家袁 在
各自的工作岗位上为国防和军
队现代化建设作出了突出贡献遥
地方党委政府和家乡亲人要努
力做好各项保障工作袁 让广大
军队现役干部能够全身心投入
事业当中遥

随后袁狄志强尧沈东慰问了

区人武部尧 预备役通信营官兵遥
狄志强希望区人武部官兵在认
真做好常态化军事斗争准备的
同时袁积极参加和支持地方经济
建设袁继续做好抢险救灾尧应急
维稳和扶贫帮困等工作袁为金坛
实现在苏南板块快速崛起作出
新贡献遥 区委常委尧区人武部政
委朱建清参加活动遥

区领导孟敖祥尧 王晓航尧朱
霞分别慰问了武警常州市支队尧
常州市消防支队尧 区消防大队尧
区军休所尧武警东岗中队尧武警
金坛区中队以及戴陆伟将军的
父亲和韩荣照将军的父母遥

邵桢 文/摄

深化军民鱼水情 共谱双拥新篇章
———区领导开展春节双拥慰问活动
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遵守禁放规定，文明婚丧嫁娶

本报讯 近日袁金城镇渊金
科园冤 领导班子召开专题民主
生活会袁区委常委尧金城镇党委
书记尧 金科园党工委书记董龙
庆参加会议遥

会上袁董龙庆代表金城镇渊金
科园冤领导班子进行对照检查袁并
带头作个人对照检查袁 主动接受
批评遥随后袁其他同志逐一作对照
检查袁 相互间开展了严肃认真的
批评遥 大家在发言中开展了积极

健康的思想交流袁 开诚布公进行
批评和自我批评袁 达到了统一思
想尧明确方向尧凝聚力量的目的遥

针对查摆出来的问题袁董
龙庆表示袁金城镇渊金科园冤领
导班子将对号施策尧坚决落实袁
切实把野四个意识冶野四个自信冶

树起来袁 把从严管党治党责任
扛起来袁把纪律规矩严起来袁把
作风建设抓起来袁通过整改袁进
一步强化党内政治生活袁 坚定
理想信念袁规范自身言行袁以作
风建设新成效不断推动各项工
作再上新台阶遥 渊下转第二版冤

金城镇渊金科园冤领导班子召开专题民主生活会

区四套班子领导慰问常州军分区官兵

本报讯 野恭喜袁长虹高
架至金武路通车了遥 冶

野从此告别肠梗阻袁不用
再绕道牛塘那个村或西太湖
那边了袁 至少快上 10至 15
分钟遥 冶

野往来常州尧金坛尧武进的
朋友们袁上班的人开心吗钥 冶

1月 28日袁 常虹高架至
金武路贯通的消息袁 在微信
朋友圈传开了遥
金武路快速通道建设袁是常

金交通一体化重要工程之一袁全
长 18公里袁其中金坛段 12.4公
里袁武进段 5.6公里遥 设计路宽
51米袁双向六车道袁全线不设红
绿灯袁设计时速 100公里遥 就整
条道路尤其常虹高架至金武路
建设袁我区多次与常州尧武进等
地密切联系沟通袁有力推进了工
程建设遥

刘女士是常州人袁在我区某
部门工作袁晚上六点钟出发袁六点
半不到就到常州家中遥她认为袁常
虹路至金武路快速通道通车袁大
大缩短了常州与金坛半径袁拉近
了金坛与常州主城区的距离袁对
金坛经济社会发展起到优化和提
升作用袁对打造常金野半小时经济
生活圈冶具有重要的现实意义遥
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